

Siaran Pers

Rabu, 1 November 2023

Berdayakan Ribuan Lansia, Bukit Asam (PTBA) Raih Penghargaan

PT Bukit Asam Tbk (PTBA) sukses meraih Anugerah CSR 2023 Republika untuk kategori Sosial. Melalui Program *Bamboo for Life*, PTBA memberikan pelatihan dan pendampingan pemanfaatan batang bambu. Saat ini sudah dikelola secara mandiri oleh masyarakat melalui sebuah lembaga usaha.

Penghargaan ini diserahkan oleh Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar kepada General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan Hengki Burmana di Jakarta pada Kamis (26/10/2023).

Hengki menyampaikan ucapan terima kasih atas apresiasi yang diberikan Republika. Penghargaan ini semakin memacu PTBA untuk terus berkontribusi bagi lingkungan sekitar.

"Apresiasi ini tentunya menjadi penyemangat untuk kami memberikan kontribusi yang optimal bagi masyarakat," ujar Hengki.

Hengki menjelaskan, program CSR ini telah mulai digagas sejak 2014. Berawal dari konservasi bambu di Pelabuhan Tarahan, berlanjut budidaya bambu di beberapa daerah di Lampung.

Pada 2020 mulai dilakukan pemberdayaan tusuk sate khusus lansia dengan produksi 168 ton per tahun. Bukit Asam kemudian meningkatkan kelembagaan mitra binaan menjadi koperasi, selain replikasi pembentukan 26 kelompok tusuk sate baru.

"Kami berkolaborasi dengan Paguyuban Krajan untuk memberdayakan teman-teman lansia supaya produktif kembali. Kami mulai mendampingi mereka sejak masih usaha konvensional sampai mereka punya rumah produksi sendiri. PTBA juga melakukan penguatan kelembagaan mitra binaan menjadi koperasi," tutur Hengki.

Pada November 2022, PTBA bekerja sama dengan Paguyuban Krajan berhasil mendapatkan anugerah dari Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) karena telah memberdayakan 1.127 penduduk lanjut usia (lansia) dalam usaha produksi tusuk sate.

Anugerah CSR 2023 Republika merupakan ajang pemberian apresiasi kepada perusahaan yang dinilai berperan penting dalam menggiatkan program tanggung jawab sosial perusahaan atau CSR.

Republika berharap anugerah yang digelar kedua kalinya ini memacu para penerima untuk lebih lagi meningkatkan kontribusi bagi lingkungan sekitar perusahaan dalam bentuk program-program CSR.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id